

Es el hijo mayor de María Jesús (Escazú) & José David (Alajuelita) de tres hijos, nacido en San José pero con el corazón en Puntarenas desde pequeño. Recuerda sus aventuras en el Hotel Colonial donde incluso uno vez tuvo un accidente y tuvieron que suturarle la cabeza en el Hospital Monseñor Sanabria Martínez. Es un hombre que ama profundamente a Dios y a su familia, especialmente a su esposa Lena que es la que siempre lo apoyo en sus ocurrencias.

Como activista político ha sido candidato a regidor de San José partido PNG (Elecciones 2016) y tesorero propietario del cantón central de San José del PLP (2019). Preocupado siempre por el bienestar colectivo ha estado involucrado en movimientos sociales, fue presidente de la Asociación de empelados de la naviera APL (2013/2016) y tesorero de Asociación Costarricense de Jóvenes Árbitros (2015/2016).

Está completamente seguro de que el conocimiento es poder. Tiene estudios formales inconclusos de Ciencias Actuariales (Matemática Pura) y estudios formales concluidos en Comercio Internacional, Derecho y una especialidad en Impuestos.

Busca dejar una mejor Costa Rica para todos, por eso ha definido la salud, el empleo y la educación como sus temas principales de campaña.